

# NYARIOS

## Lahirkan Desa Berprestasi, Djadjang Andi Abbas: Desa Tompo Bulu Balocci Sabet Juara Dua Lomba Desa Wisata Tingkat Provinsi Sulsel

HermanDjide - [PANGKEP.NYARIOS.COM](http://PANGKEP.NYARIOS.COM)

Sep 4, 2023 - 10:43



*Lahirkan Desa Berprestasi, Djadjang Andi Abbas: Desa Tompo Bulu Balocci Sabet Juara Dua Lomba Desa Wisata Tingkat Provinsi Sulsel*

PANGKEP- Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD) Kabupaten Pangkajene Kepulauan Ir Djadjang Andi Abbas ST, MT, IPU saat dihubungi lewat selulernya Senin (4/9/2023) mengatakan bahwa sejumlah kepala Desa mendapat penghargaan dari Gubernur Sulawesi Selatan.

Adapun Desa yang di maksud yakni 3 Desa penerima terbaik se - Sulawesi-

Selatan sementara Desa Tompo Bulu Kecamatan Balocci Kabupaten Pangkep menempati juara ke-II, lomba Desa Pariwisata Se Sulawesi-Selatan dan mendapatkan uang pembinaan sebesar Rp 50 juta.

Kemudian Desa Taraweang Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep sukses sabet juara 1, lomba PKK terbaik di Sulawesi-Selatan. dan Desa Pitue Kecamatan Marang Kabupaten Pangkep sebagai Desa Inovasi terbaik di Sulawesi-Selatan.

Selain itu. menurutnya bahwa ada 65 Desa di Kabupaten Pangkep mendapatkan penghargaan berupa Pin penghargaan dan itu merupakan motivasi untuk berbuat yang terbaik ke depan agar bisa mengantongi juara pada lomba -lomba yang di lakukan baik di tingkat Provinsi maupun tingkat Nasional.

Ir Djajang Andi Abbas berharap kepada kepala Desa di Kabupaten Pangkep agar memunculkan karya-karya, atau inovasi baru yang dapat memberikan kontribusi dan hasil untuk kesejahteraan masyarakat.

"Banyak hal yang bisa di perbuat berdasarkan potensi Desa, kita bisa lebih mengembangkan Badan Usaha Milik Desa (Bumdes) dengan berdasarkan potensi desa yang dimilikinya" ujarnya.

Menurutnya bahwa apabila Bumdes berkembang setidaknya bisa membuka lapangan pekerjaan untuk generasi desa, misalnya pengelolaan lahan-lahan dengan penanaman Cabe dan lainnya, itu juga sangat peluang besar untuk membangun desanya.

"Tentu hal itu harus direncanakan sedini mungkin dengan berhitung yang lebih tepat, yang penting anda bisa membangun desa dengan dengan melibatkan masyarakat setempat di desa tersebut. (herman Djide)